

LIÈGE – MÉDIARIVES

# Plateau grandiose pour le Festival de la Magie à Liège

L'asbl « Tic Tac Organisations » sort de son chapeau la deuxième édition du Festival international de la Magie à Liège. Manu Rodriguez et Serge Lanni, deux amis liégeois, avaient lancé avec succès le premier festival pour le 45e anniversaire du centre sportif de Grivegnée en 2017.

## PROMOUVOIR L'ART DE LA MAGIE

Ils remettent le couvert cette année les 2 et 3 juin prochains au Studio 40 de la RTBF à Médiarives à Liège pour un festival reconnu désormais par la Ville et la Province de Liège.

« Notre volonté est avant tout de promouvoir l'art de la magie sous toutes ses formes dans un but édu-

catif, formatif et de pérennisation du savoir ancestral de l'illusion », annoncent les organisateurs.

Et le plateau 2018 sera exceptionnel, avec des artistes de renommée internationale que vous avez peut-être déjà pu découvrir en télévision chez Patrick Sébastien dans son « Plus Grand Cabaret du Monde » ou chez Arthur dans « Diversion » ! Alpha, qui a travaillé aux côtés de David Copperfield ; Nestor Hato, champion d'Europe ; Pierre Xamin qui propose son changement de masques unique en Europe ; Les Chapeaux blancs, champions du monde 2012 ; Benjamin Ghislain, grand mentaliste belge, en-

fin Daniel Adrian et Roberto Hoola (Manu Rodriguez) qui vous emmèneront dans un monde féérique et enchanteur, rempli de couleurs, de boules de feu et d'illusions.

Si le samedi 2 juin est réservé aux entreprises et affiche déjà presque complet, le dimanche 3 juin sera ouvert à tous les publics pour deux représentations à 14h30 et 19h30.

Et pour vous donner un aperçu, rendez-vous à la boutique « Médiamagic » de la Médiacité à Liège où vous découvrirez une table de lévitation, un crâne qui claqué des dents, des masques volants, une boîte zig-zag pour couper le buste en deux... Le



Manu Rodriguez tient les cartes devant Serge Lanni. © TVA

tout fourni par Magicorum (lire ci-contre). Il y aura trois jours d'animation ces vendredi 27, samedi 28 et lundi 30 avril avec jeux concours et initiation à la

magie. Préventes pour le 3 juin à la Médiacité, à la piscine de Grivegnée et à « Fun for kids » à Bleigny. ●

MARC GÉRARDY

## Fléron De grands magiciens à « Magicorum »

Installé à Fléron, « Magicorum » est unique en Province de Liège. Il diffuse du matériel de haute qualité en magie pour les magiciens. « J'ai créé Magicorum en 2011 après avoir amassé de très nombreux objets par pure passion, Je croyais soigner mon mal comme cela mais cela a empiré! », explique Benoît. Nous avons 4500 produits différents en stock. Rien que de l'original. Pas de copie. Il y a par exemple pour les tables volantes des copies sud-coréennes ou chinoises mais aucun service après-vente », poursuit-il. Des professionnels, des magiciens locaux, des profanes, des parents avec enfants de moins de 16 ans (livres ou cours d'initiation en DVD) viennent se fournir là. Magicorum est ouvert du lundi au vendredi, uniquement sur rendez-vous au 04/3551784 ou via info@magicorum.com. ●

M.G.